



ひびき

松戸市立旭町中学校
第3学年 第6号
平成29年12月15日

いざ、冬の陣！

合唱コンクールを立派にやり遂げ、進路の実現に向け邁進する2学期でした。受験生としての意識も高く、昼休みには問題集を広げて互いに問題を解きあったり、黙々と机に向かったりする姿が見られるようになりました。いざという時、このような毎日の積み重ねが自信となります。自分の限界に挑戦しましょう。



給食の班のまま問題集を広げる3組。



2組は黙々と…。



1組では教室のいたるところで教え合いが。

2学期のまとめ

◇2学期の学習の様子 ◆3学期に向けて

【国語】 平原先生

◇説明文と古文を中心に学習しました。口頭での小テストでは自分で内容を理解していないと、まとめて相手に伝えられないことがよくわかったと思います。古典では数をこなすことを目標に多数問題を解きました。概ね授業態度は良好でした。

◆文章を短時間で細かく読んで理解することの難しさは、十分理解できたと思います。トレーニングするしかありません。古典も解いて解いて、数で勝負です。点滴穿石（雨垂れ、石を穿つ）！！

【社会】 高桑先生

◇今学期は公民を学習しました。地理や歴史よりも身近なできごとなので興味関心は高かったように感じましたが、知識だけでなく理解しないと解けない問題も多かったので苦戦することもありました。授業の雰囲気はメリハリがありとても良かったです。

◆いよいよ社会科の全ての範囲が終わります。公民の最後の内容は地理・歴史・公民の全てがつながる内容でもあります。地理・歴史の内容を復習しておくことが必要です。歴史という剣、地理という盾、公民という鎧を身にまとい最後まで戦い抜けるよう健闘を祈ります。

【数学】 小嶋先生

◇今学期は、2次方程式、2乗に比例する関数、図形と相似という、2か月後には中心となる大事な内容をやりました。授業は、小テストから、授業態度、ノート作成など充実度が増し、それにより大きく伸びた生徒が目につきました。若干まだ、マイマスなど、日常の学習習慣が身につかなかった者がいたのが残念です。残りあと数ヶ月です。自分の進路決定の為に頑張ってくれることを期待します。

◆3学期が始まったら、すぐに入試突入です。そこから新しいことを多く覚えることより、自分ができる問題を落とさないことが大事になります。小テスト、マイマスをうまく活用し、ケアレスミスなどしないことを更に心掛け、万全な状況で本番に臨み、良い結果を伴えることを願っています。

【理科】 小林先生

◇今学期は生命のつながり、自然界のつながり、化学変化とイオン、地球と宇宙と幅広く学習しました。どのクラスもしっかりと発言をしながら授業に取り組みました。受験生の自覚が出てきて、提出物もまんべんなく、プラスアルファの勉強にまで取り組めた人が多かったです。基本から標準の問題はなるべく授業内にノートにまとめながら解けるようにしていますが、時数の関係で発展問題、応用問題まですべては解ける時間がありません。自分でもワークなど学んだらすぐに解けるようにしていきます。

◆入試問題には1、2年生の内容もたくさん出題されるので、授業内で演習をやる機会を逃さずに取り組みましょう。夏休みに基本を押さえたと思います。冬休みには、問題集1冊を完璧にし、3学期始まったときに入試問題、演習問題様々な問題に取り組みながら問題になれる、時間を計りながら解く、解いた結果どこが抜け漏れていたのか確認をする、その循環の中で中学の理科の締めくくりが出来るようにしましょう。自分の手でどうにかできるのは、努力だけ！運は後からついてきます。頑張りましょう。

【音楽】 菊地先生

◇2学期は、中学校生活最後の合唱コンクールへ向けての練習を中心に取り組みました。授業だけでなく、朝の練習や帰りの会での練習も熱心に取り組み、どのクラスが最優秀賞でも遜色ない歌声を響かせました。

◆3学期はいよいよ卒業式です。3年生として立派な卒業式に出来るよう、最後まで堂々とした歌声を披露してほしいです。

【美術】 三枝先生

◇3年間の集大成として、寄せ木の木皿が完成に近づきつつあります。ぜひ残せる作品をと頑張っています。

◆授業の時間数的に何か作ったりできる状況ではありません。受験に立ち向かえるだけの体力と健康作りにかけてください。

【体育 男子】 石田先生

◇今学期の「ハンドボール」では、パスを受けてからジャンプシュートを打てるよう繰り返し練習しました。またゲームでは、自分の得意な技能をチームに活かそうと頑張ってプレイできていました。「バレーボール」では、得意な生徒が多く、チーム内で声を掛け合い楽しい雰囲気の中でゲームに取り組んでいて、生涯スポーツにつながられました。

◆3学期は「陸上」の長距離走や「サッカー」を行います。受験は体力勝負！粘り強い体力を身につけ、目標達成できるように体育の授業も前向きに取り組んでください。サッカーでは、チームワークが発揮されることを楽しみにしています。

【体育 女子】 美濱先生

◇今学期は「バレーボール」「ハンドボール」「持久走」を行いました。部活動を引退してもあまっていた体力を思う存分ぶつけていました。2年生の時に基本的に行った「ハンドボール」では勝負にこだわって作戦を練りゲームに本気で取り組む姿は、見応えがありました。「持久走」の評価は3学期に入れます。

◆3学期は「バドミントン」と「保健」を行います。受験に向けてけがをしないように取り組んでください。

【技術】 石田先生

◇1学期から取り組んだ金属加工のキーホルダー作成では、糸のこで丁寧に時間をかけてプレートを削り、個性あふれる作品を完成させることができました。互いに教え合う姿も多く見られ、多くの生徒が集中して取り組んでいました。持ち帰った作品をぜひ愛用してください。

◆3学期は作品の制作は行いません。私たちの生活に密着している「情報」について学びます。

【家庭科】 小池先生

◇保育学習の一環として、乳幼児とふれあうため、「おやこ DE 広場旭町」に出かけて行き、保護者の方に子育ての喜びや、大きさなどを伺ってきました。自分たちがこれまでに大きくなるのに、どれだけの親の愛情があったのかを感じた生徒が多かったようでした。

◆3学期は、パペット作りをして行きます。

【英語】 川上先生

◇小グループでの話し合い活動や発表に多く取り組みました。仲間と考えをまとめあげることで、互いの良さを見つけ出すこともできたようです。また、個人ではパフォーマンステストを行いました。一人一人が一生懸命準備し、より現実に近い場面で実践的な表現力を伸ばすことができました。

◆自分の目標を達成させるために、今までの復習を着実にいきましょう。